
 
Compte rendu 

 DES DÉLÉGUÉS DU PERSONNEL 
                                 DU 19 février  2015                 

1) Suite au premier contrat export  Rafale : 

Date d’application du 1% AG Rafale Export :  

La date des modalités de versement n’a pas  encore été définie.  

La CGT  ne comprend pas pourquoi la direction répond cela, alors que dans 

l’accord des NAO de 2014 il est dit : 

Les salaires seront augmentés de 1% à partir du premier jour du 

mois suivant la date de signature du premier contrat Rafale Export. 

Il s'agira d'une augmentation générale pour lespersonnes coefficient 

140 à 395, ou d'une augmentation individuelle généralisée pour les 

cadres. 
 

2) Pourquoi le constat de désaccord et décision unilatérale sur 

l’organisation du temps de travail n’a-t-il pas été affiché et mis sur  le 

portail RH?                                                                   

La loi ne l’oblige pas. 

  Ce qui est bien dommage, On aurait pu voir,  que la CGC avait donné 

son accord une fois de plus pour le blocage des 11 jours de RTT et 

capitalisation. 

 

 

 

 



 

3) Sous-traitant :  

Nous demandons que sous l’annuaire Deltanet pour tout sous-traitant soit écrit 

le nom et le numéro de téléphone de son responsable hiérarchique et/ou 

Dassault Aviation. 

Il n’est pas envisagé  de voir les sous- traitants sur  Deltanet. 

4) APTT : 

Pourquoi le calcul de l APTT a été modifié depuis le mois octobre 2014 sans  avoir 

d’explication  au préalable ? 

Le mode de calcul est toujours basé sur la prise d’heure réelle. Comme toute 

autre demi-journée, il est valorisé à 3,80 heures, et par la suite le système 

GESTOR prendra le relais. 

5) Pénibilité :  
 

                   Pourriez-vous nous communiquer le nombre de personnes concernées 

par le futur compte pénibilité ?  Y aura-t-il un livret informatif à ce sujet ? 

 

  Un bilan est prévu en fin d’année.    Pas de livre informatif à ce sujet.                 

 

                 

      

6) Pourquoi ne peut- on  pas vapoter , dans l’enceinte de l’établissement . 

y-a-t-il  une réglementation particulière 

 

Il reste interdit dans l’enceinte, sauf dans les coins prévus à cet effet. 

 

7) A quand la mise en place des  nouvelles fontaines à eau dans les secteurs 

magasin et Hall vestiaire, etc. ? 

 

L’installation a été faite la semaine 52/2014 et la mise en service se 

fera semaine 11/2015.                                                                                           

                                                                                                        Le 24/02/2015 

 


